

LA  
SEMAINE RELIGIEUSE  
DE QUEBEC

---

QUATRIÈME ANNÉE

---

Avec le présent numéro, la *Semaine Religieuse* de Québec entre dans sa quatrième année.

---

Nativité de la Sainte Vierge

C'est une coutume tout-à-fait louable de célébrer l'anniversaire de la naissance des parents, des amis, et de ceux que Dieu a constitués en dignité. Il est donc naturel et encore plus louable de nous réjouir à l'occasion de la Nativité de la Sainte Vierge; car sans elle nous attendrions encore la venue du Sauveur. De même que l'aurore est la fin de la nuit, la naissance de Marie marque la fin de la nuit païenne, la fin de nos maux, et le commencement de notre consolation.

Jusqu'à cette époque, le berceau de l'enfance avait été profané; maintenant la naissance de Marie va protéger tous les berceaux.

C'est elle qui a créé les mères chrétiennes dévouées sans calcul pour leurs enfants, et qui va être leur modèle.

---

Néologismes maçonniques

Il importe sans doute de parler et d'écrire correctement, mais il importe encore plus d'éviter une foule de néologismes, mis en vogue dans le but évident de faire perdre la juste notion des choses. Le langage d'un catholique doit toujours être en harmonie avec sa foi. Il doit éviter avec soin certaines expressions qui ne sont qu'un jargon maçonnique. Quelques exemples feront mieux comprendre notre pensée.

Au mot *religion* on substitue souvent le mot *culte*, là où le mot *religion* seul peut donner une idée exacte de ce que l'on veut dire.

---